

FDP für Heizpilze!

Im Gegensatz zu der Fraktionsvorsitzenden der Grünen, Heidi Matthias, befürwortet die FDP-Fraktion den Einsatz von Heizpilzen durch die Außengastronomie in der kommenden kälteren Jahreszeit.

"Mit Prinzipienreiterei wird man der inzwischen dramatischen Situation der Gastronomie in Krefeld nicht gerecht", so FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann.

"Die tatsächlichen Auswirkungen von Heizpilzen auf das weltweite Klima dürfen sich in Grenzen halten. Wir folgen deshalb der Empfehlung des Hotel- und Gaststättenverbandes, der Gastronomie über den Winter den Einsatz von Heizpilzen zu gestatten." Den Alternativvorschlag der Grünen, durch den Einsatz von Decken, die pfandweise bereitgestellt werden sollen, "Gemütlichkeit und Klimaschutz problemlos unter einen Hut zu bringen", finden die Liberalen "amüsant", aber ebenso wenig zielführend wie weitere finanzielle Unterstützung der Gastronomie. "Wenn es draußen klamm und kalt wird, helfen Heizpilze weiter als Decken und bleibende Einnahmemöglichkeiten der Gastronomen sind in jedem Fall einer Belastung des städtischen Haushaltes, sei es durch finanzielle Unterstützung oder den Verzicht auf Gebühren, vorzuziehen."